

LOOK & LOOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

VOL.26

平成20年6月18日
新聞委員会
巣山・上田



県大会出場の運動部

野球部

全ての力を大会に掛けて、
甲子園出場を目指し、
全力を尽くして、頑張ります！
(柴 研斗/箕輪中)



陸上部

それぞれの種目で、県大会に出場する事が出来ました。
自分たちの力を発揮し、より上を目指して戦っていきます！
(山腰絵里/辰野中)



柔道部

3年生は最後なので、後悔しない
ように一つでも多く勝ちたい！
(小林健太/箕輪中)



女子ソフトテニス部

自分たちの力を100%出して、どんな
ボールでも、諦めずに拾います！
(千村由貴/箕輪中)

サッカーチーム

大会出場チームの中では、人数が少ないチーム
ですが、日々の練習の成果を出してきます！
県大会1勝は、実に十数年ぶりの快挙でした。
(飯塚真一/春富中)

☆台湾樹徳高校生との交流☆

5月13日（火）台湾樹徳家商高校生が修学旅行で辰野高校を訪れました。長野県観光協会の紹介で、商業科の生徒が授業や昼食を通して交流しました。

体育、芸術（美術・書道・音楽）、商業の授業では、漢字で自己紹介をしたりコンピューターでお互いの学校を紹介したりしました。帰る頃にはすっかりうちとけて写真を撮りあい、メールアドレスの交換などもできました。



見送りに出た辰高生と記念撮影



歓迎セレモニー



昼食



樹徳高校生の踊り



火災現場で 2年生女子が活躍!!

商業科で ビジネスマナー研修



国道153号線近くの火災現場で、交通整理を自主的に行った2年生が岡谷警察署から表彰されました。この日は中間試験の2日目にあたり、帰り道で偶然に通りかかったということです。消防車の通行ならびに消火活動を助けることができました。建物が崩れる音や通行する車におびえながらも、鎮火するまで必死に車を誘導したそうです。

本人たちは当たり前のことをしていただけといいますか、なかなかできないことだと思います。



商業科の授業の一環として、ビジネスマナー研修が行われました。

1年生は、「ビジネス基礎」という入門の科目で、良い人間関係を築いていくためのマナーを学びました。

3年生は、「総合実践」という商業のまとめの科目で、社会人としての心構えを学ぶことができました。

講師は、伊那ビジネス専門学校の田村先生で、マナー教育の専門家です。